

第8回豊前市立学校再編成準備協議会 制服・PTA 部会 会議録(要点)

日 時	令和6年7月29日(月) 18:30 ~ 19:10
場 所	豊前市役所3階 第1会議室
出席者	委員 12名(欠席5名) ----- 事務局 4名 -----
	<p>2. 協議事項</p> <p>(1) ネクタイ・リボンのデザイン決定について【資料1】</p> <p>▶主な質疑、意見</p> <p>○教育部会での標準服の着こなしの決定事項について</p> <ul style="list-style-type: none"> ・ネクタイ、リボンを必須又は着用しないとせず選択制とした理由は？ →ネクタイ等は最初着用しないと決定したがやはりあった方がいいのでは、との声があったので教育部会にて校則と併せて協議を行ってもらった。付けたいという意見があるので付けることは構わないが、金銭面や付けたくないという子どもの意見も尊重すべきとの意見より、選択制とした。 ・ネクタイ、リボンをつける場合に必ず第1ボタンを留めるとした理由は？ →フック式なので第1ボタンを留めないと、ネクタイの重みで襟元がだれた形になってしまう。第1ボタンを留めないできちんとした形になればいいのだが。外してもきれいに着こなせるのであれば、そういった細かな点については、導入後に、例えば生徒会と学校で話し合っ決めていければ良いと考えている。 ・ネクタイ、リボンをつける場合にシャツの裾を必ず入れるとした理由は？ →ネクタイ等をしてシャツの裾を出しているとだらしく見えてしまうのでは、との意見があったため。これについてはこの場で協議していないので、ご意見としていただき、それぞれの学校で着こなしを検討していくことも考えられる。 ・ネクタイ、リボンを選択制にするのであれば、式典等では全員外すとする等、統一させた方がいいのでは。写真を撮ったりするので統一感がある方がいい。 →教育部会で決定したことなので、今後の運用として意見があったことを共有する。 ・今後着こなしを検討していくというのは、新しい制服が導入されてから4中学校でそれぞれ様子を見ながら検討し、足並みをそろえていくということか？ →新しい制服を導入するまでに、教育部会にて新しい校則を検討するので、統一した着こなしと、現状各学校で差異があると思うのでそういった点を話し合っていく。また、導入後も学校によっては保護者、生徒を交えて話をする機会があると聞いているので、そういった場で話し合っ決めていってもらえたらと考えている。 ・今日の意見を吸い上げて、教育部会で校則を決めていく。その後、各学校で詳細を固めていくという理解で良いか？ →基本的には同じものにしてもらうが、例えば式典でのネクタイ、リボンの着用が各学校で運用が変わってくるというのはあってもいいと考えている。

○ネクタイ、リボン及び識別バッジのデザイン決定について

デザインについて、実物を確認後、部会員による投票で決定する

- ・ネクタイ、リボンの値段は？

→2,700円程度

- ・ネクタイを付けてシャツの裾を出すとやはりだらしく見える。最初は大きめサイズを購入するし尚更そう感じそう。
- ・首に巻くタイプではないので、第1ボタンを留めないと付けられないかもしれない。

▶決定事項

- ・投票の結果、ネクタイ、リボン：B案 識別バッジ：B案 で決定。